Saurier

von Philipp Sonntag

Freundliche Aliens haben vor 65 Millionen Jahren, nach dem letzten Einschlag von Asteroiden auf Planet Erde, eine Neubesiedelung mit Sauriern vermieden. Die Säugetiere sollten eine faire Chance bekommen, sich miteinander zu zivilisieren. Auch waren die gentechnischen Veränderungen für brauchbare Saurier-Rezepte ziemlich kostenintensiv geworden und ökologisch war die Belastung auf dem Planet Erde schon etwas spürbar. Die Saurier haben protestiert und betont, dass sie jegliche Klima-Katastrophen vermieden hätten.

Wer jetzt aus Pietät Gefrierpackungen von Beteigeuze bestellt, muss mit Lieferzeiten von über 2000 Jahren rechnen. Er braucht starke Roboter-Arme für die alten Rezepte, ein Beispiel:

"Man nehme einen Saurier und hänge ihn in einen Vulkan-Schlot, knapp über das brodelnde rote Magma. Zur Würze werden harzige Farnbäume beigegeben. Für eine duftige Schwefelkruste soll der Vulkan mit Sorgfalt ausgewählt werden. Die Röstung von niedlichen Sauriern dauert etwa drei Stunden. Bei Raubsauriern und veganen Sauriern im oberen Bereich von 10 bis 30 Metern Größe ist man mit bis zu zwei zusätzlichen Stunden auf der sicheren Seite."